



Estadística de pasajeros

## El tráfico de pasajeros del Aeropuerto de San Sebastián crece un 12,5% en enero

- Las operaciones suben un 3,9% en el arranque de 2018

12 de febrero de 2018

El Aeropuerto de San Sebastián ha cerrado el mes de enero con un crecimiento del 12,5% en el número de pasajeros, contabilizando un total de 20.140 viajeros.

El movimiento de aeronaves también ha aumentado en enero. Se han registrado 485 operaciones de aterrizaje y despegue, un 3,9% más que en el mismo mes de 2017.

La terminal guipuzcoana mantiene durante todo el año conexiones regulares con Madrid y Barcelona.